

ABSTRAK

Zenab Tangio. 2014."Keefektifan Sistem Informasi Kepegawaian Pada Dinas Pendidikan Kabupaten Gorontalo". Di Bimbing oleh Drs. H. Ikhfan Haris, M.Sc sebagai Pembimbing I dan Dr. Novianty Djafri M.Pd.I Sebagai Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Keakuratan Sistem Informasi Kepegawaian Pada Dinas Pendidikan Kabupaten Gorontalo, 2) Kendala-kendala yang di hadapi dalam pelaksanaan system informasi kepegawaian di Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Gorontalo,

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif jenis studi kasus. Pengumpulan data dengan metode wawancara terstruktur dan tidak terstruktur, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Keakuratan Sistem Informasi Kepegawaian pada Dinas Pendidikan Kabupaten Gorontalo merupakan salah satu kegiatan untuk mempermudah suatu pekerjaan dan bertujuan untuk membantu kelancaran pekerjaan di bidang kepegawaian terutama dalam pembuatan laporan serta dapat mewujudkan data kepegawaian yang mutakhir dan terintegrasi dan dapat menyediakan informasi PNS yang akurat untuk keperluan perencanaan, pengembangan, kesejahteraan dan pengendalian PNS, dan penerapan system informasi kepegawaian adalah untuk proses pengolahan data kepegawaian yang dilakukan terlebih dahulu yaitu pengumpulan data, pengolahab data ke dalam computer kemudian di simpan dalam dokumen kepegawaian. 3) Kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan system informasi kepegawaian adalah masih ada pegawai atau personil yang di bidangnya kurang paham dengan alat elektronik seperti computer, serta jaringan yang sering loding dan terjadi kesalahan pada computer. Dan solusi-solusi dalam pelaksanaan system informasi kepegawaian adalah memberi pelatihan khusus bagi personil yang kurang memahami tentang alat elektronik dan berusaha memperbaiki system yang rusak pada computer.

Untuk itu disarankan untuk : 1) Kepala dinas dapat memberikan informasi mengenai keefektifan system informasi kepegawaian, sehingga dapat di jalankan secara efektif dan efisien dalam pengambilan keputusan. 2) untuk pegawai dapat memberikan sumber informasi tentang system informasi kepegawaian dengan adanya pelaksanaan system informasi kepegawaian.3) Untuk peneliti dapat dijadikan pedoman untuk penelitian dimasa mendatang agar lebih dalam lagi akan hal-hal yang belum terungkap dalam penelitian ini.

Kata kunci : Keefektifan, Sistem Informasi, Kepegawaian